

Célébrons le travail de nos bénévoles durant la Semaine de l'action bénévole

Diffusé le 21 avril 2025

Le gouvernement de la Saskatchewan, en collaboration avec Sask Sport, SaskCulture et la Saskatchewan Parks and Recreation Association, aimerait reconnaître le travail des personnes bénévoles de notre province et les remercier pour les remarquables contributions qu'elles apportent à notre qualité de vie.

La Semaine de l'action bénévole est célébrée dans toute la province du 27 avril au 3 mai.

« Les bénévoles sont des personnes humbles qui travaillent fort. Ils sont issus de différents milieux et sont motivés par le simple désir de rendre nos collectivités meilleures, a déclaré la ministre des Parcs, de la Culture et du Sport, Alana Ross. Dans le monde du sport, de la culture et des loisirs, nous les connaissons en tant qu'entraîneurs, instructeurs, leaders, membres de conseils d'administration, planificateurs d'événements, enseignants, responsables d'organismes, personnel d'entretien et bien d'autres encore. »

Le thème de cette année, « Le bénévolat fait des vagues! Ensemble, nous provoquons le changement », contribue à mettre en lumière l'importance, l'impact et le pouvoir que les personnes et leurs efforts bénévoles collectifs peuvent avoir sur nos vies.

La Saskatchewan compte plus de 330 000 résidants qui font du bénévolat dans leurs communautés.

« Nous sommes conscients des talents incroyables que ces bénévoles mettent au service de nos communautés, et nous savons que chaque contribution bénévole individuelle, grande ou petite, a le pouvoir d'influencer les choses et d'inspirer un changement positif, a expliqué la ministre Ross. C'est pourquoi il est important de prendre le temps de remercier les gens qui consacrent d'innombrables heures à améliorer nos vies. »

L'une des principales sources qui rendent possibles les activités de bénévolat est le Sask Lotteries Trust Fund for Sport, Culture and Recreation qui octroie un financement direct à plus de 1 200 organismes et collectivités. En contrepartie, ce financement soutient approximativement 12 000 groupes de bénéficiaires et un nombre remarquable de participants, soit environ 600 000, dans toute la province chaque année.

Grâce aux bénévoles, les milliers d'événements et d'activités communautaires organisés par ces organismes chaque année sont couronnés de succès.

Si vous cherchez des occasions de faire du bénévolat en Saskatchewan, consultez le site Volunteer Connector (en anglais).

Visitez la section Nos histoires afin de découvrir ces bénévoles exceptionnels et leurs contributions dans les domaines du sport, de la culture et des loisirs en Saskatchewan : <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/our-stories>.

-30-

Pour plus d'information, contactez :

PCS Media

Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport

Regina

Téléphone : 306-798-1020

Courriel : pcsmmedia@gov.sk.ca